

www.lademajagua.cu



ISSN 0864-1269 / Año XLVI
1.00 peso / Edición 1717

La Demajagua

ÓRGANO INFORMATIVO DE LA PROVINCIA DE GRANMA



Ministra de las Comunicaciones evalúa proceso de bancarización en Granma

Mayra Arevich Marín, ministra de Comunicaciones, y un equipo de trabajo que la acompaña, intercambiaron, este jueves, en la sede del Gobierno en Granma, con el Grupo provincial de bancarización, para constatar los avances y deficiencias del territorio en el proceso de transformación digital.

Junto a Yudelkis Ortiz Barceló, primera secretaria del Partido en la provincia, y la vicegobernadora, Teresa Luisa Pérez Trinchet, evaluaron el comportamiento de la entrada de efectivo al Banco, la apertura de cuentas fiscales, la contratación y el número de operaciones que se realizan mediante las pasarelas de pago.

Arevich Marín subrayó que si no hay correcta organización y efectividad, no pueden existir buenos resultados ni el impacto deseado en la población. Insistió en que la transferencia a cuentas personales, en lugar del pago en línea por las formas de gestión no estatales, va en detrimento del desarrollo local y propicia que el dinero circulante siga en manos de los particulares.

La también miembro del Comité Central del Partido afirmó que los ingresos de un territorio se nutren de los impuestos, y nuestro país no ha podido avanzar más en este sentido por la evasión de las obligaciones tributarias.



Significó los beneficios del uso de las plataformas EnZona y Transfermóvil, las cuales suman actualmente más de cinco millones de clientes, y se refirió a las ventajas del bulevar Mi Transfer para los nuevos actores económicos estatales, y en su forma privada, a quienes favorece en el comercio electrónico, la gestión de operaciones y la conciliación de pagos.

La titular exhortó a las entidades involucradas en la bancarización a hacer uso de la comunicación social desde el conocimiento, que va más allá de mensajes publicitarios, por lo que enfatizó en el intercambio presencial como vía más efectiva.

YOENIS POMPA SILVA
Foto AGUSTÍN RODRÍGUEZ SAM

Pilón, sede del acto provincial de los CDR



El municipio de Pilon, merecedor de la condición de Vanguardia Nacional, será sede, el venidero día 27, del acto y demás actividades provinciales por el 28 de Septiembre, aniversario 64 de los Comités de Defensa de la Revolución (CDR), informó, este jueves, la Coordinación provincial de la organización.

Los pilonenses sobresalen en las tareas medibles, como la recogida de materias primas, la lucha contra el delito y la integración de miembros, por encima del 94 por ciento, superior en comparación con otros territorios granmenses.

A ello se suma el apoyo de los cederistas a las proyecciones políticas y gubernamentales del territorio, las labores de higienización y de producción de alimentos, y la respuesta del destacamento Mirando al Mar, en el enfrentamiento al tráfico de drogas y a intentos de salidas ilegales del país.

En el acto, será presentada la campaña comunicacional por el aniversario 65 de los CDR y se entregará el Premio del Barrio a las familias encabezadas por Joaquín Medel Santana

y Regina de la Caridad Pérez, de Yara, y por María Rosa León Reyes y Josué Guilarte González, de Manzanillo, así como al seminternado Pedro Soto Alba, también de la urbe costera.

El 21 de septiembre, Granma acogerá el Festival nacional de materias primas; del 16 al 25 se realizarán los actos municipales, y el 24 tendrá lugar la gala de premiación, en la que condecorarán a cederistas con la distinción 28 de Septiembre y la medalla Por la defensa y la unidad del barrio.

Donaciones de sangre, incorporación de patios y parcelas al movimiento Cultiva tu pedacito y el abanderamiento del destacamento Mirando a la montaña, de Bartolomé Masó, serán otras actividades que se realizarán en vísperas de la celebración.

Los CDR fueron fundados por el Líder Histórico de la Revolución cubana, Fidel Castro Ruz, junto al pueblo, el 28 de septiembre de 1960, y en la provincia de Granma tienen más de medio millón de integrantes.

YOENIS POMPA SILVA

8 DE SEPTIEMBRE,
DÍA INTERNACIONAL DEL
PERIODISTA

Orfebre de la palabra

Por JUAN MANUEL REYES
ALCOLEA

Periodista, periodista,
orfebre de la palabra,
palabra que funda y labra.
Tu palabra siempre lista,
a la verdad, la conquista
con ansias de esclarecer
la niebla al amanecer,
pues con la pluma en la diestra
a cada paso demuestras
tu extraordinario poder.

Lo mismo celebra un canto
que describe una tragedia,
donde la desgracia asedia
con su rebuzno de espanto.
Sangre, luto, espina, llanto
encuentras en tu bregar,
no hay ni un hecho que a tu andar
no exija toda tu entrega,
pero tu noticia llega
cuando tiene que llegar.

Donde la maldad impera,
donde el terror amenace,
allí va tu limpia frase,
allí plantas tu bandera.
Si sueñas una quimera,
si hablas de un amor profundo,
en ese idilio me hundo
sin deseos de despertar,
tu prosa me hace viajar
en caballo blanco el mundo.

